

Krienser Kulturbrief – März 2024



Liebe interessierte Leserinnen und Leser

In eigener Sache



Auch der Märzbrief hat einiges zu berichten aus der Kulturwelt. Die KGK erlebte im Restaurant Wichlern eine eindrückliche Generalversammlung. Zur Wahl stand der alte Vorstand mit Rosmarie Schneeberger, Präsidentin, Arthur Schneeberger, Kassier u. Verwalter Bosmatt, Andrea Arnold, Aktuarin, Hanspeter Bertschi, Post und Verschiedenes. Verabschiedet wurde nach acht Jahren Conny Jauch, die für die Webseite gearbeitet hatte, und neu gewählt für dieses Ressort Erika Fenner. Fröhlich und lüpfig wurde der Anlass vom Trio SMB mit Seppi Schnyder, Fritz Schnyder und Miro Trawnika umrahmt.

Neuigkeiten aus dem BuK

Eine, wie ich finde, traurige Nachricht: Die Buchhandlung in der Teiggi zieht um und bezieht neue Räumlichkeiten an der Bruchstrasse in Luzern. Das BuK wird uns fehlen.

Nichtsdestotrotz ist bis zum Umzug noch einiges geplant:

Am Freitag, 12. April 2024 ist die Luzerner Sedelmusikerin Nadine Schnyder mit ihrem Buch «Zelle 10» in der Teiggi. Sie erzählt mit viel Insiderwissen und persönlichem Bezug einen wunderbaren Soft-Krimi rund um den Sedel Luzern. Passend dazu wird die Lesung musikalisch umrahmt.

Am Donnerstag, 16. Mai 2024 besucht uns mit Özlem Çimen ebenfalls eine Luzernerin: Ihr Debüt «Babas Schweigen» erzählt von der Entzauberung einer Kindheitsidylle.

Die Veranstaltungen starten jeweils um 19.30 Uhr und finden im Gemeinschaftsraum der Teiggi statt. Melden Sie sich gerne kurz per Mail (info@buk-kriens.ch) für die jeweiligen Lesungen an.



Wichtige Notiz zu «Urmusig» im Restaurant Obernau

Jeden letzten Donnerstag spielt je eine starke Formation im Restaurant Obernau. Die Stilrichtung: urchige Innerschwyzer Musik vom Feinsten, zwischen 20 und 23 Uhr. Reservation ist erwünscht: Tel. 041 320 43 93, Restaurant Obernau. «Gönne dir ein paar gemütliche Stunden.» Organisator seit 31 Jahren: **Walti Blum**.

Ausstellung des Kriensers Mark Ineichen



Der in Kriens wohnhafte **Mark Ineichen** zeigt einen Ausschnitt seiner Acryl-Bilder in der Galerie Sunneziel in Meggen, Moosmattstr. 5.

Die Ausstellung dauert vom 19. März bis 30. Mai 2024. Geöffnet täglich 8.00–17.00 Uhr.

Vernissage: Samstag, 23. März, 15.00–17.30 Uhr.

Einführung: Dr. Ueli Habegger, Luzern.

«Eine Bergwanderung bringt viel, besonders mit dem Silvrettagletscher als Ziel.» (M.I)

Die KGK ist dabei



Jodok Vuille wird wiederum im Rahmen des Neujahrskonzertes im Hotel Hammer am 5. Januar 2025 spielen.

Wir kennen ihn, **Jodok Vuille**, der auf dem Weg ist, mit seinem Cello die Weltaufmerksamkeit zu erobern. Im Eigenthal konnten wir von der KGK ihn als Duo Piace live erleben zusammen mit der Pianistin und Sängerin Stefanie Burgener.

Das Bild hier stammt aus dem Bericht über den Musiker im Krienser Kulturmagazin 2023/3, wo er im Interview unter anderem sagte:

«Wenn ich mein Cello spiele, dann lebe ich die Musik mit all meinen Fasern. Ich probiere jede

Melodie zu meiner eigenen zu machen und mit viel Ausdruck, Emotionalität und Leidenschaft wiederzugeben ...», und weiter:

«Das Produzieren von Musikvideos ist meine grosse Leidenschaft. Dabei verbinde ich Cellomusik mit tollen Naturaufnahmen in Winterlandschaften, auf Berggipfeln, im tiefen Wald, im Flussbett, am See etc.»



Ausstellung: Mein Leben in Bildern im Atelierhaus Bosmatt

(vis à vis Roggernschulhaus)

Walter Müller, Heimweh-Krienser, stellt seine Waldbilder aus. Die Ausstellung ist offen: 13./14., 20./21. und 27./28. April sowie 4./5. Mai, jeweils 14.00–16.00 Uhr.



Vernissage: Samstag, 13. April, 14.00–16.00 Uhr
Laudatio: Jürg Studer